

行政懇談会 提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回 答	担当部課
美作	林野	市からの文書が多く、わかりにくい。どうしても必要な部分だけ回してほしい。	簡潔明瞭な文書を基本とし、担当課を記載するなど、できるだけ解りやすい文書とするよう改善します。	総務部
美作	林野	AEDが学校に設置されていても休日は使えない。交番に置いてもらうのが良い。	美作警察署に確認したところ、今の所、AEDの設置予定は無く、また、預かることも責任がもてないため設置できない。との回答でした。現状での対応をお願いしたい。なお、ハローワーク美作には設置されています。	総務部
美作	林野	市役所旧庁舎はどうなるのか。	庁舎が移転することに決定した場合、本庁舎は借地上にあるため、土地賃貸借契約に基づき、現状地形で地上物件を取り除き返還することを基本としています。図書館（市民センター）の土地建物は市有財産であるので、サービスの提供を続けていきます。	総務部
美作	林野	避難場所の林野公民館は、耐震になっていないしバリアフリーになっておらず、車も置けない。美作中には大水の際渡れないし、商工会跡地を活用して新たに整備できないか。	吉野川右岸サイドに避難所が少ない状況です。整備については、公共施設等総合計画により、建て替えや修繕を含め、適正な施設管理を行います。林野公民館の代替避難所は、美作アリーナを予定しています。但し、アリーナへの避難が困難な場合は、民間施設や民家への避難を検討する必要があります。	危機管理室
美作	林野	5年前の水害時、林野公民館が一杯で入れなかった。緊急時の情報がほしい。	林野公民館は市の避難場所であるため、市職員を配置して、避難所の状況や情報が、市災害対策本部へ入るよう態勢を整えます。	危機管理室
美作	林野	水害時早めの情報があれば、たたみをあげるなどにより被害が軽減できる。また、取水面積、流量の想定に基づき、排水路の高さをチェックしてもらいたい。	内水対策総合調査を検討しますが、県や市など関係部署との協議を要するため、今後の課題としてとらえています。	危機管理室
美作	林野	災害の際、告知放送、インターネット、みまちゃんネルで情報を流すというが、停電になれば全て止まる。防災無線は撤去していつているし、いかにして情報を流すのか。	防災無線は東粟倉、大原、作東、美作の一部で整備されたもので、現在でも戸外放送は使用できます。全域で対応しているのは告知放送で、通信不能になれば、広報車や携帯電話での対応となります。避難勧告などの情報は、メディアに連絡が入り報道されます。市民への通信手段が断絶した場合の通信手段としては無線通信システムが有効であるため、防災無線や携帯電話へのメール配信などの整備を調査検討していきます。当面の対応として、防災無線の戸外放送や広報車、各自主防災会代表者の携帯電話を活用したい。また、県の防災情報メール配信サービスの登録を広報紙等でPRいたします。	危機管理室
美作	林野	朽木コミュニティハウスにインターネットがほしい。ラジオも活用できるのではないか。	現在、防災グッズ、備蓄品の希望を提出いただいています。ミニFMは電波が飛びにくい地域ですが、内々での検討を行っています。	危機管理室
美作	林野	幕谷の火葬場を整備して待ち時間に居れる場所にできないか。	美作火葬場は、昭和45年に供用開始したもので、駐車スペースを考慮しても、増築して待合室を造ることは困難と考えます。	市民部

行政懇談会 提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回 答	担当部課
美作	林野	布設林道の下の木が枯れており、調べてほしい。	木枯れについて、岡山県森林研究所に確認してもらい、「平成16年台風被害の可能性が高い」との事を説明会で回答しました。	経済部
美作	林野	商工会が花火大会の後、嵩上げた打上場所の土を放置しており、今後開催を了承できない。	ご意見は商工会に伝えています。	経済部
美作	林野	城山公園は地元要望はない。内容説明のあと、予算化すべき。利用体制や地元協力など、ソフト面がない。	選挙公約とした事業。美作市で使っていない資源を活用し増収を図る。林野城址、塩垂山は以前整備されたが、都市公園にせず財源がなかったために整備が続かなかった。10月から地区別事業説明会を開催しており、林野地区では3回、延べ47名の参加がありました。※回答の内容は行政懇談会開催時点	建設部
美作	林野	城山公園に関して説明会はあるか。	説明会は、先日の朽木に続き各地で行う予定です。※回答の内容は行政懇談会開催時点	建設部
美作	林野	交付税はいつまでもらえるのか。制度は変わらないのか。	交付税制度は安定した制度で、毎年交付されます。	企画振興部
美作	林野	城山公園は、公約であっても地元優先で進め、説明会を早くお願いしたい。	危険性のあるところは維持管理で対応でき、よく話を進めたい。ここはしてほしいと地域の総意になれば、しないこともやぶさかではありません。※回答の内容は行政懇談会開催時点	建設部
美作	林野	公園の完成はいつか。	合意が得られれば交付税算入することができ、そういう意味では早ければH28年中も考えられます。※回答の内容は行政懇談会開催時点	建設部
美作	林野	都市公園など要望のない事業に経費をかけることにより、財政の悪化が懸念される。	都市公園事業により交付税が入り維持管理や周辺整備もできます。事業の進捗によっては、毎年の交付税が増えて数年で元がとれます。あらゆる手段で財政健全化を図りたい。※回答の内容は行政懇談会開催時点	建設部
美作	林野	三海田橋から上の梶並川沿いの馬形美作線の交通量が増えており、早急に拡張してほしい。	県道馬形美作線は、楢原下区間も順次工事が進められており、当該要望箇所も引き続き実施するよう県に要望します。	建設部
美作	林野	梶並川吉野川合流部付近の木の伐採と浚渫を県に要望してほしい。	合流地付近の立木は、H27年度に県が伐採を実施します。浚渫については残土の搬入先が課題であるが、立木伐採に併せて僅かでも除去できないか検討をしています。	建設部

行政懇談会 提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回 答	担当部課
美作	林野	海内、平福の下水処理場の下側に竹藪があり、洪水の際バックウオーター現象が起こる懸念あり。山からのものも含め水問題が心配の種。	海内からは洪水対策に係る要望が出ており、県に現状確認と対策を検討してもらおうよう依頼しています。平福についても状況調査を依頼します。	建設部
美作	林野	打尾谷川に堆積している土砂を市職員が確認したが、明確な回答がない。	部分的に堆積は認められますが、河床コンクリートも確認できるため、今後の様子を見て対応を検討します。	建設部
美作	林野	八幡川に城山等の水が集まり絶えず浸水の恐れあり。公園事業では先に水害対策を優先させること。	城山公園周辺の水害対策については財源措置があるので、市で対応できます。排水経路が大きく変わるような施工計画はしていませんが、対策が必要な部分は既設も含めて対応していきたい。	建設部
美作	林野	大水になると河川から逆流する。排水して川へ水を抜くとか蓋をすとか考えてほしい。	状況を調査し、対応について検討します。	建設部
美作	林野	三倉田歩道橋のペンキがはがれており、通学路の点検整備をお願いしたい。巡回パトロールはしっかり点検しているようには見えない。	平成28年度に橋梁点検を実施し、補修計画をたてる予定です。	建設部
美作	林野	建設部の市道舗装の文書が分かりにくく混乱した。	文書表現で不適切な部分があれば見直しを図り、わかり易い文章表現に努めます。	建設部
美作	林野	幕谷ごみ処理場の28年度撤去はできるか。火葬場を含めた今後の計画があるか。	ごみ処理場の撤去は、財政負担が最小限になる時期に計画的に進めたい。地元との覚書において南部美化センター稼働停止後3年以内を目途とし28年3月までに地元と協議するとなっているためこれに基づき協議を進めたい。※回答の内容は行政懇談会開催時点。行政懇談会後に地元説明会を行い現在協議を進めています。	環境部
美作	林野	幕谷ごみ処理場については、ボーリングにより地下に何が残っているか調べてほしいし、地元三倉田住民の意見を聞いてほしい。	土地の表面部分についてはH28年度に調査予定です。地下部分については取り壊し時に調査予定です。	環境部
美作	林野	領収書に名前を書いてくれと言われるのも、おかしい話だ。	収入印紙等の販売の際、納入済通知書（兼領収書）の購入者氏名が必要な場合は、職員が記入するよう改善しました。	会計課